



Stadt Waidhofen a/d Ybbs

Kommunikation

Pressemitteilung, 13.01.2026

Musikalische Vielfalt macht Schule

VS Waidhofen ist „Volksschule mit musikalischem Schwerpunkt“

Die Volksschule Waidhofen in der Plenkerstraße darf ab sofort offiziell die Bezeichnung „Volksschule mit musikalischem Schwerpunkt“ führen. Bürgermeister Werner Krammer gratulierte herzlich.

Musik spielt an der Volksschule Waidhofen eine zentrale Rolle und begleitet die Kinder durch alle vier Schulstufen. Regelmäßige Auftritte bei Veranstaltungen, Konzerten oder Projekten machen Musik zu einem festen Bestandteil des Schullebens.

Ob Singen, Musizieren oder Tanzen – die Angebote fördern Kreativität, Teamfähigkeit und Persönlichkeitsentwicklung. Zusätzlich werden im Schwerpunkt Chorgesang, musikalisches Gestalten und Instrumentalunterricht angeboten, wobei alle Kinder unabhängig von Vorkenntnissen teilnehmen können.

„Der musikalische Schwerpunkt fördert das soziale Miteinander und die emotionale Entwicklung der Schülerinnen und Schüler. Ziel ist es, jedem Kind einen altersgerechten, freudvollen und nachhaltigen Zugang zur Musik zu ermöglichen, was in der Volksschule Plenkerstraße hervorragend gelingt“, so Schulqualitätsmanagerin Christine Schmutz.

„Unsere Schule lebt seit Jahren ein umfangreiches musikalisches Angebot. Durch die Anerkennung als Volksschule mit musikalischem Schwerpunkt wird dies nun auch offiziell sichtbar. Kinder lernen sich musikalisch auszudrücken und können neue Talente an sich entdecken. Die Lehrkräfte setzen diesen Schwerpunkt mit großer Leidenschaft um und bereichern damit das Bildungsangebot unserer Stadt nachhaltig,“ gratulierte Bürgermeister Werner Krammer herzlich.

Foto: Schulqualitätsmanagerin Christine Schmutz, Schulleiterin Daniela Wurz, Lehrerin Gudrun Wallner und Bürgermeister Werner Krammer mit musikbegeisterten Volksschulkindern.

Seite 1/1

